
REQUERIMENTO N ° 006/2022
Autoria: Vereador Sérgio Bianchi

Ementa: Solicita informagoes
referentes a ponte da comunidade
do Gaviao, que da acesso a

_ comunidade de Boa Vista, no
municipio de Alfredo Chaves.

Excelentissimo Senhor
CHARLES GAIGHER
Presidente da Cémara Municipal de Alfredo Chaves (ES).

SERGIO BIANCHI, Vereador com assento nesta Augusta Casa de Leis,
nos termos do art. 102, § 3°, IX, do Regimento lnterno, vem a presenga de
Vossa Exceléncia apresentar REQUERIMENTO para que, apés deliberagao do
Plenario, seja enviado oficio ao PREFEITO MUNICIPAL, para que, no grazo
de 30 (trinta) dias, encaminhe as seguintes informagéesz

a) Como foi empregado 0 recurso emergencial, proveniente do Governo do
Estado, destinado a reconstrugao das pontes do municipio devido as
enchentes ocorridas em 2020?

b) Por qual motivo a obra da ponte localizada na comunidade do Gaviao,
préxima da residéncia do popularmente conhecido “Zeia Dona”, que da acesso
a comunidade de Boa Vista, ainda nao foi concluida? Sendo que ja foram
efetuados os sen/igos de sondagem de solo e conclusao da fundagao.

c) Qual foi o valor destinado para a execugao da referida obra?

Destaca-se que o presente requerimento tem por escopo atender aos
anseios de diversos produtores rurais da comunidade do Gaviao, que utilizam
diariamente a referida ponte para ter acesso a comunidade de Boa Vista.
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Ressalta-se que a ponte foi reconstruida pelos proprios produtores rurais
e ja esta com a sua estrutura abalada, pois nela transitam diariamente por volta
de 30 a 40 veiculos pesados, além de carros de passeio. E que, por conta da
época da colheita de café, o nL'|mero e o porte dos veiculos tende a aumentar,
tendo em vista a utilizagao de caminhoes para o transporte dos graos.

Requer ainda que sejam encaminhados, juntamente da resposta, os
documentos que comprovem as informagoes prestadas.

Por fim, ressalte-se que o presente Requerimento se da em virtude de
fiscalizagao e acompanhamento dos atos do Poder Executivo.

Nestes termos,
Pede deferimento.

Alfredo Chaves (ES), 10 de marg e 2022.
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Vereador
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